



**7 Pièces**

**378 m<sup>2</sup>**

**Réf. L1244CA**

**Prix NC**

**Cannes**

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

"Haute Californie", très belle propriété réalisée par Jean-Michel Wilmotte, architecte de renommée internationale. Climatisée et rénovée en 2022, elle séduit par sa décoration et ses prestations haut de gamme. Au coeur d'un jardin de 2 100 m<sup>2</sup> environ, cette superbe villa de 378 m<sup>2</sup> habitables, exposée Sud-Ouest, jouit d'une vue mer sur la Baie de Cannes et le Massif de l'Estérel. REZ DE CHAUSSEE : Entrée - toilettes invités Salon avec cheminée s'ouvrant sur la terrasse Salle à manger (non climatisée) Cuisine équipée s'ouvrant sur la terrasse 1er ETAGE : Chambre de Maître s'ouvrant sur terrasse, ...

"Haute Californie", a very attractive property designed by the international famous architect Jean-Michel Wilmotte. Air-conditioned and entirely renewed in 2022, it seduces by its refined decoration and its top of the range appointments throughout. In the heart of a 2,100 sqm garden, this superb villa of 378 sqm living space, facing south-west, enjoys a sea view over the Bay of Cannes and the Esterel Massif. GROUND FLOOR : Entrance - Guest toilet Living room with fireplace opening onto the terrace Dining room (no A/C) Equipped kitchen opening onto the terrace 1st FLOOR : Master bedroom opening onto ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

